
Sector lácteo busca aumentar
consumo interno
El  sector  lácteo  paraguayo  ha  demostrado  que,  pese  a  la
pandemia de COVID-19, se puede seguir trabajando al 100 %. Es
una de las pocas industrias que no ha tenido cierre de plantas
ni  de  salones  comerciales,  como  tampoco  problemas  de
desabastecimiento  en  ningún  punto  del  país.
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